



Supérate celebra Independencia Nacional con ofrenda floral en el Altar de la Patria #Supérate



Con una ofrenda floral depositada en el Altar de la Patria, el programa social Supérate se une a la celebración del 181 aniversario de la Independencia Nacional; Gloria Reyes, directora general, encabezó la delegación institucional que rindió honores a Juan Pablo Duarte, Matías Ramón Mella y Francisco del Rosario Sánchez.

En el mausoleo de mármol blanco que alberga los restos de los tres padres fundadores de la República Dominicana y quienes encabezaron el grupo conocido como Los Trinitarios, Reyes afirmó que el tributo a los padres de la patria es un acto de honor y responsabilidad de todos y todas.

“La responsabilidad que tenemos cada uno de nosotros sea una manera de reconocer los ideales de nuestros fundadores Duarte,

Sánchez y Mella en cada acción que nosotros realizamos, recordemos las ideas que formaron nuestra patria y que el gran honor de servir, viva por siempre”, expresó Gloria Reyes.

Gloria Reyes, acompañada por Siria Frías, subdirectora general de Superación de la Pobreza; Tito García, subdirector Administrativo y Financiero; Damelia Zapata, subdirectora de Desarrollo Comunitario; Yasiris Sánchez, subdirectora de Desarrollo Local; Aurelia Amarante, directora regional del Distrito Nacional; Australiana Segura, directora Regional Santo Domingo Este, entre otros colaboradores, desfilaron con la bandera Nacional y la institucional hasta el baluarte que alberga las estatuas de los padres fundadores de la patria dominicana.



Presidente Abinader inaugura Centro de Superación Comunitaria Los Alcarrizos #CSCSupérate



El presidente Luis Abinader dejó inaugurado este domingo el Centro de Superación Comunitaria Los Alcarrizos, en la provincia Santo Domingo, con un área total de 490 metros cuadrados de construcción y una inversión de 42 millones de pesos, de los cuales 250 mil euros fueron aportados por la Agencia de Cooperación Internacional de Baleares (ACIB).

El nuevo centro, informó la directora general de Supérate, Gloria Reyes, fue construido en terrenos donados por la congregación San Miguel Arcángel y tiene capacidad para mil personas, tiene el objetivo de formación y capacitación técnica en áreas de informática, costura, cuidado infantil, belleza y repostería y cocina, entre otros, con el objetivo de potenciar las potencialidades de su desarrollo y dotarlos de herramientas que les permitan insertarse al mercado laboral o desarrollar sus propios emprendimientos.

En ese sentido, Reyes explicó que el Centro de Superación Comunitaria Los Alcarrizos no solo está diseñado con el fin de formar a miembros de las familias Supérate, sino también a los interesados de las comunidades aledañas. “Por este centro, todo el país reconocerá a Los Alcarrizos por su talento y por lo mucho que su gente tiene para aportar; es que la capacitación y el acceso a herramientas son el camino más seguro para lograrlo”.

Subdirector de Protección Social de Supérate afirmó reducción del 2.4% de la población vulnerable #Supérate



El subdirector de Protección Social de Supérate, Wailly Lewis, resaltó, en el Foro Ministerial de las Naciones Unidas, que las iniciativas gubernamentales han logrado una reducción del 2.4% en la población vulnerable promoviendo autosuficiencia económica y permitiendo la desafiliación de los programas de protección social.



Durante una mesa redonda de Alto Nivel sobre seguimiento de la Cumbre Mundial sobre Desarrollo Social, que se celebra en el salón de conferencias número 4 del edificio de las Naciones Unidas, Lewis destacó que esto ha sido posible, gracias a los planes de optimización y focalización de los recursos hacia las poblaciones y territorios con mayores necesidades, evitando la dependencia y promoviendo la movilidad social.

“Además, gracias a un esfuerzo coordinado con diversas instituciones estatales y al impacto de

los programas de transferencias monetarias, logramos mitigar la pobreza monetaria en el país en 6.89 puntos porcentuales durante la crisis provocada por la pandemia”, apuntó.

El subdirector de Protección Social de Supérate, Wailly Lewis, reiteró el compromiso del gobierno que encabeza Luis Abinader de continuar construyendo políticas públicas y estrategias innovadoras claves para avanzar hacia la construcción de sociedades más justas, resilientes y en igualdad de condiciones.

Feria de empleo en San Luis #FeriaVinculaciónSupérate



La unidad de Empleabilidad de Supérate y la cadena Hipermercados Olé unieron esfuerzos y realizaron una feria de empleo en la comunidad de San Luis, en la cual participaron 500 hombres y mujeres de esta comunidad de Santo Domingo Este.

La jornada que fue realizada en las instalaciones del Instituto Tecnológico Superior Comunitario, atrajo a más de 500 hombres y mujeres en procura de empleos dignos que les permita generar ingresos para sus familias, así como contribuir a la estabilidad social y económica.

Las vacantes a cubrir son en el área de caja, servicio al cliente, gondolero, choferes, entre otras.



Supérate y Fundación Pedro Martínez pactan prevenir el embarazo temprano y maltrato a NNA #PrevenciónSupérate

Con el objetivo de seguir aportando un granito de arena en el bienestar de las poblaciones más vulnerables, el programa Supérate y la Fundación Pedro Martínez, Inc., establecieron una alianza para trabajar en la elaboración de programas de capacitación dirigidos a niños, niñas, adolescentes y familias sensibles de República Dominicana.

El convenio, rubricado por Gloria Reyes, directora general de Supérate, y Carolina Cruz, presidenta de la Fundación Pedro Martínez, Inc., establece la implementación de talleres de formación y campañas digitales sobre la prevención del maltrato infantil y el embarazo en adolescentes por medio del proyecto “Bebé, Piénsalo Bien” de Juventud Supérate.



Según lo acordado, Supérate dispondrá los Centros Superación Comunitaria Supérate (CSCS), mientras, la Fundación Pedro Martínez realizará talleres y capacitaciones basadas en el proyecto “Hay Poder en Aprender”.

En la firma de convenio, en el despacho de la directora general de Supérate, estuvieron presentes, además de las firmantes, Siria Frías, subdirectora general de Superación de la Pobreza; Claudio Hidalgo, director de Jurídicas, y Julio Morillo, director de Articulación.

Juventud Supérate lleva estudiantes del Politécnico El Ave María a Centro Cultural Indotel #JuventudSupérate

Treinta y tres estudiantes del Instituto Politécnico El Ave María, de Sabana Perdida, participaron de “Un viaje por mi Patria”, que en esta ocasión los llevó a visitar y recorrer las instalaciones del Centro Cultural de las Telecomunicaciones, en la Ciudad Colonial.

Los jóvenes, que fueron acompañados por Manuel Carrasco, encargado de dicha unidad de Supérate, y Rosángelica Gil Pérez, del Indotel, recibieron informaciones sobre la importancia de las telecomunicaciones en la sociedad, el impacto de las tecnologías de la información y la comunicación en el desarrollo del país, así como los programas y proyectos que esta institución impulsa para garantizar el acceso equitativo a la conectividad y la inclusión digital.

El objetivo de “Un viaje por mi patria” es fomentar en las y los jóvenes un sentido de identidad y pertenencia con el país, ofreciéndoles la oportunidad de conocer instituciones claves en el desarrollo nacional. Mediante recorridos guía-

dos y experiencias interactivas, se busca fortalecer su formación académica y despertar su interés por sectores estratégicos como las telecomunicaciones, la educación vial, la gestión gubernamental y la cultura.

